

Emission 17 avril
2020

Rapport d'émission

Sana Meziani

Débrief de l'équipe



Secrétaire de rédaction (Sana Meziani) : Organisation de l'émission qui s'est très bien déroulé dans l'ensemble. J'étais un peu stressée puisque c'est la dernière émission. Mais toute l'équipe était motivée et inspirée par le thème de la télé-réalité. On a tous pris plaisir à parler de ce thème et on a tous essayé de faire quelque chose d'original pour la dernière émission.

Animation (Lisa Pillaud) : un peu nostalgique à l'idée que ça soit la dernière émission...mais j'ai été très contente d'y participer ! Même si c'est frustrant de ne pas être en studio. J'ai beaucoup aimé faire l'animation. Le thème n'est pas souvent abordé donc c'était bien de pouvoir en parler car c'est un sujet intéressant, fin d'un super semestre en radio.

Régie (Valentin Maio) : Montage sans grande difficulté, émission très intéressante.

Chronique définition de la télé-réalité (Arthur Klajnbaum) : Dernière émission donc j'ai essayé de marquer le coup et de faire quelque chose d'assez original... je ne sais pas si ma chronique rend bien mais en tout cas j'ai pris beaucoup de plaisir à l'imaginer. Encore une fois une superbe équipe pour une superbe émission. Une très bonne expérience qui va sans doute rester longtemps dans ma mémoire !

Chronique sur The Circle Game France(Maxime Laurent) : c'est toujours difficile d'enregistrer à distance. J'ai l'impression de ne pas être assez naturel et de forcer un peu les choses. Mais très

heureux de pouvoir continuer à divertir et informer pendant cette période de confinement. Cela clôture en tout cas un beau semestre de radio dans lequel j'ai beaucoup pris de plaisir.

Chronique analyse philosophique de la télé-réalité (Candice Mazaud-Tomasic) : dernière chronique avec un pincement au cœur... beaucoup de plaisir encore une fois à réaliser cette émission à distance. un sujet peu abordé mais tout aussi intéressant ! Pour ma part, j'ai voulu apporter h les de philosophie pour un thème qui paraît pourtant opposé ! Un beau travail d'équipe, à l'écoute et au taquet ! Merci radio campus

Chronique sur Les Marseillais (Antoine Groch) : que de nostalgie... ça Y'est dernière émission... cette aventure radio campus fut tout bonnement exceptionnelle et être dans la team groupe 5 pour cette dernière est un réel plaisir ! La cohésion était au rendez-vous, le sujet était original et j'ai pris un malin plaisir à réaliser la chronique ! Merci à toute l'équipe et à radio campus.

Chronique sur le sexisme dans la télé-réalité (Sana Meziani) : dernière émission, dernière chronique... j'ai pris beaucoup de plaisir à réaliser cette chronique en essayant d'apporter une touche d'humour. C'est toujours assez étrange d'enregistrer chez soi et non être présente dans le studio mais il n'en demeure pas moins qu'il y a toujours un vrai plaisir derrière. Je suis très contente de finir ce semestre radio avec une très bonne équipe avec des idées originales. Merci à l'équipe et à radio campus !

Chronique sur les travers de la télé-réalité : Dernière émission, déjà... un sujet très vaste qui peut être abordé sous tellement d'angles... ça été un plaisir de faire ma chronique à la maison, ça m'a permis de me renseigner massivement ! A bientôt radio campus !